



## CHEZ VOUS

Un moment convivial et festif pour marquer les 30 ans du Réseau a suivi l'assemblée générale.



### CARHAIX-PLOUGUER

# Le Réseau Initiative COB fête ses 30 ans

Le réseau Initiative Cob fête cette année ses trente ans. Depuis 1993, il accompagne les créateurs et entrepreneurs sur le territoire du centre Ouest Bretagne.

● Une soixantaine de personnes (partenaires, bénévoles, chefs d'entreprise) a participé, mercredi 28 juin, à l'assemblée générale d'Initiative Cob au Manoir de Prévasy à Carhaix. Le réseau, qui fête cette année ses trente ans, a pour but d'aider à la création ou à la reprise d'entreprise. L'encadrement des porteurs de projets est réalisé grâce à des experts bénévoles.

#### Prêts d'honneur

Depuis 1993, Initiative Cob apporte ainsi un soutien personnalisé et met tout en œuvre pour aider chaque porteur de projet à aller vers la réussite économique, en particulier grâce à des prêts d'honneur, véritable levier de financement.

En 2022, ces prêts se sont chiffrés à 708 000 €, auxquels s'ajoutent 4,3 millions d'euros de prêts bancaires associés, soit un total de 4,9 millions d'euros injectés dans l'économie du Centre ouest Bretagne.

#### 90 porteurs de projets accompagnés

Sur les soixante-six projets accueillis, 57 passeront en comité, soit une augmentation de 27 % par rapport à 2021. Au total, ce sont 90 porteurs de projets qui bénéficieront d'un accompagnement par Initiative COB.

L'assemblée générale a aussi été l'occasion d'évoquer les points à

améliorer, à commencer par le renforcement des capacités de parrainage grâce à l'appui de l'association **Égée** (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) dont les membres, majoritairement des retraités, accompagnent de jeunes chefs d'entreprise. Initiative Cob souhaite par ailleurs convaincre davantage de financeurs de son rôle de levier de développement et renforcer son équipe de permanents.

#### L'accent sur la communication

Un contrat d'alternance d'un an a été conclu avec une jeune femme du territoire, titulaire d'un Bachelor en communication et médias. En parallèle, Hanna Boulard a été recrutée pour dynamiser la communication tant envers de potentiels bénéficiaires que vers les différents partenaires du territoire. Le premier projet qui lui est confié est la conférence de Jean-Marc Jancovici, reportée pour cause de confinement, au 5 octobre 2023.